



APPEL À LA VIGILANCE : INDICE DE DANGER DE FEUX DE FORÊT TRÈS ÉLEVÉ

(English message follows)

(Lac-Tremblant-Nord, le 14 mai 2025) – **Considérant l'indice de danger d'incendie actuellement à « très élevé » édicté par la [SOPFEU](#) pour la prochaine semaine, il est recommandé d'être très vigilant et de restreindre au minimum les feux extérieurs.**

Il est important d'adapter nos comportements, car **en situation de *risques très élevés*, la SOPFEU recommande de faire des feux uniquement dans des installations munies de pare-étincelles.**

De plus, selon les derniers jours, voire semaines, le *Service de sécurité incendie de Mont-Tremblant* ainsi que la *SOPFEU*, se sont déplacés sur plusieurs feux de forêt/herbe sur tout le territoire desservi.

Il est donc important d'être plus vigilant et par exemple, de ne pas faire de feu suite à un nettoyage de terrain durant cette période de danger d'incendie très élevée.

À titre de rappel, avant de partir un feu extérieur sur votre propriété, il est important de toujours [vérifier l'indice de danger d'incendie de la SOPFEU](#) et de s'informer des restrictions en cours dans notre région.

D'autres messages concernant les feux de forêt vous seront communiqués au courant des prochains mois, nous suivons toujours la situation avec attention.

Nous vous remercions pour votre collaboration !



CALL FOR VIGILANCE: VERY HIGH FOREST FIRE DANGER INDEX

(Lac-Tremblant-Nord, May 14, 2025) – **Considering the fire danger index currently at « very high » as declared by the [SOPFEU](#) for the upcoming week, it is recommended to be very vigilant and to keep outdoor fires to a minimum.**

It is important to adapt our behaviour, because **in situations of very high risk, the SOPFEU recommends only starting fires in installations equipped with spark screens.**

In addition, over the last few days and even weeks, the *Mont-Tremblant Fire Department* and the *SOPFEU* have responded to several forest/grass fires throughout the territory they serve.

Therefore, it is important to be more vigilant and, for example, not to light fires after cleaning your property during this period of very high fire danger.

As a reminder, before starting an outdoor fire on your property, it is important to always [check the SOPFEU fire danger index](#) and find out about current restrictions in our area.

Further messages regarding forest fires will be communicated to citizens over the coming months as we continue to monitor the situation closely.

Thank you for your cooperation!